

GRAY

Laurent Voulzy en concert à la basilique de Notre-Dame-de-Gray



Laurent Voulzy en concert à la basilique de Notre-Dame-de-Gray

Annoncé d'abord en avril, puis le mardi 6 octobre, Laurent Voulzy sera finalement en concert à la basilique Notre-Dame-de-Gray ce mercredi 7 octobre, à 20 h 30. Il a repris sa tournée dans les églises et cathédrale de France. Un rendez-vous très attendu pour renouer avec la culture et des instants de partage qui ont tant manqué.

L'annonce au printemps de l'organisation d'un concert de Laurent Voulzy par ses équipes avait suscité une belle vague d'enthousiasme en ville. Au départ, ce récital était programmé le 29 avril mais l'épidémie de Covid-19 et le confinement n'ont pu permettre la réalisation du concert reporté dans un premier temps au mardi 6 octobre.

Gray au lieu de Lons-le-Saulnier

Après une dernière modification de date, les Graylois vont enfin pouvoir assister à la prestation d'un des chanteurs les plus appréciés à la date du mercredi 7 octobre à 20 h 30 dans la Basi-

lique Notre-Dame-de-Gray qui devrait être remplie au maximum des autorisations actuelles.

Ce rendez-vous était déjà à l'origine une surprise imprévue puisqu'au départ, Laurent Voulzy a inscrit sur son calendrier la basilique grayloise en remplacement d'une date prévue au préalable à Lons-le-Saulnier et qui avait été annulée. Gray sera donc plus qu'une date de remplacement dans une tournée qui a repris son cours il y a quelques semaines, suscitant de belles rencontres à Autun et d'autres édifices religieux. Ce sont en effet les églises, cathédrales ou basiliques qui accueillent depuis quelques années l'artiste, profitant d'une acoustique et ambiance si particulières qui donnent à sa musique une autre résonance.

L'un des artistes préférés des Français

Ce concert sera aussi important car il marque le grand retour des spectacles sur Gray puisqu'en quelques mois, seul un concert numérique de Nadamas a pu être proposé, mais sans public. Cette fois-ci, le public sera

bien au rendez-vous en appliquant tous les gestes barrières et le port du masque. La billetterie, sur les réseaux numériques, est encore ouverte. Il s'agira aussi de la première venue à Gray d'un des artistes préférés des Français, qui en solo ou avec son compère Alain Souchon, a écrit et interprété depuis ses débuts en 1970 quelques-unes des chansons les plus appréciées de la francophonie.

Une année particulière

Depuis quelques années, il a donc fait le choix de chanter dans les églises avec ses musiciens. Une réussite qui depuis en a inspiré d'autres. Cet ajout de

date pose ainsi Laurent Voulzy comme tête d'affiche des événements culturels d'une année si particulière. De « Belle-Île-en-Mer » à « Jeanne », en passant par « Le Soleil donne, » « Le Réve du pêcheur » ou encore, « Le Pouvoir des fleurs » et les titres de son dernier album sorti fin 2019, l'artiste saura réinterpréter ses plus grands succès dans un lieu historique. Une expérience unique en plus du sentiment d'un retour à ces instants de partage et de culture qui font aussi la richesse de la ville, et ont tant manqué depuis mars dernier. Quant à l'artiste, il devrait mesurer la qualité culturelle et de l'acoustique du lieu.

Infos pratiques

Concert de Laurent Voulzy à la basilique Notre-Dame-de-Gray, ce mercredi 7 octobre, à 20 h 30. Ouverture des portes à 19 h 30.

Les mesures sanitaires s'appliquent conformément à la réglementation. Les billets achetés pour la première date prévue en avril dernier sont encore valables. Les réservations de billets sont possibles sur Internet sur les réseaux habituels numériques. Tarif de 41 € à 43 €.